



### Die Berufsfachschule Pflege des Klinikums Braunschweig begrüßt neue Auszubildende zur/-m Pflegefachfrau/-mann

Insgesamt 25 neue Auszubildende haben an der Berufsfachschule Pflege des Klinikums Braunschweig mit der Ausbildung begonnen - weiterhin unter den herausfordernden Bedingungen der Corona-Pandemie.

Die Nachwuchspflegefachfrauen und -männer wurden unter anderem von Frau Picker, Leiterin der Berufsfachschule Pflege, Frau Wegner, stellvertretende Pflegedirektorin, und Herrn Dr. Mrugalla, stellvertretender Schulleiter des Klinikums, begrüßt. Mit ihnen freuten sich die kursverantwortlichen Lehrkräfte Frau Neubauer sowie die Praxisanleiterin Frau Siemens.

„Besonders finde ich, dass man vielen Patientinnen und Patienten schon mit kleinen Hilfeleistungen eine große Freude bereiten kann“, sagt Emely Schauder, eine der Nachwuchspflegefachfrauen. Ihre Mitauszubildenden Gilles A. Ebangbeng und Christopher Beinroth freuen sich ebenfalls und sagen, dass es ein toller Beruf sei, in welchem man sich für andere Personen einsetzen kann und dass es schön sei, dass der Mensch an erster Stelle stehe.

#### Aktuelle Zahlen-Daten-Fakten zum Klinikum

Mit 1.475 vollstationären Planbetten sowie 24 teilstationären Planbetten und 4.274 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern im Krankenhaus (fast 5.000 inkl. Tochtergesellschaften) ist das Klinikum Braunschweig eines der größten Arbeitgeber in der Region. Es versorgt als Krankenhaus der Maximalversorgung auf universitärem Niveau die Region Braunschweig mit rund 1,2 Millionen Einwohnern.

Mit 21 Kliniken, 10 selbständigen klinischen Abteilungen und 7 Instituten wird nahezu das komplette Fächerspektrum der Medizin abgedeckt. Pro Jahr werden mehr als 65.000 Patienten stationär und rund 200.000 ambulant behandelt.

Geschäftsführung  
Kommunikation und Medien

Thu Trang Tran  
Janina Gander  
Andreas Grußendorf

Tel.: 0531-595 -1556/ -1049/ -1140  
Fax: 0531-85 1599  
Mobil: 0151 677 32 550  
E-Mail:  
pressestelle@klinikum-braunschweig.de

23. Februar 2022



**Bildunterschrift:** Insgesamt 25 Auszubildende wurden in der Berufsfachschule Pflege des Klinikums Braunschweig begrüßt.

**Bildnachweis:** Klinikum Braunschweig / Anna Tomelleri



Drei Standorte gehören zum Städtischen Klinikum:

- Klinikum Holwedestraße
- Klinikum Salzdahlumer Straße
- Klinikum Celler Straße

und das Ambulante Rehabilitationszentrum in der Nîmes Straße.

Das Klinikum hat einen Umsatz von rund 360 Millionen Euro pro Jahr. Als bedeutender Auftraggeber für Bau- und Instandhaltungsmaßnahmen, Investitionen bei Geräten und IT sowie sonstigen Dienstleistungen vergibt es Aufträge im Umfang von über 80 Mio. Euro jährlich.

Diese Pressemitteilung finden Sie auch zum Download im Internet unter: <https://klinikum-braunschweig.de/aktuelles-veranstaltungen/aktuelles.php>

Bei redaktioneller Erwähnung freuen wir uns über ein Belegexemplar bzw. einen Link an unseren Pressekontakt.